
Die Eignung des Rathausdaches für die Bestückung mit Photovoltaik (PV) wurde untersucht. Die 

Eignung besteht nur eingeschränkt. Die Verwaltung hat den Antrag zum Anlass genommen, auch 

andere städtische Gebäude auf ihre PV-Anlagen-Tauglichkeit zu untersuchen. Aufgrund der 

entstandenen Prioritätenliste kann die Verwaltung vorschlagen, in welcher Reihenfolge Gebäude mit 

PV-Anlagen ausgerüstet werden sollten. 

 


